



**Ergänzung der Beschlusskontrolle zur Anfrage von Herrn Menn zur Brachfläche Nahversorgungszentrum Dölau (Sitzung Stadtrat 26.02.14)**  
**Herr Menn informierte, dass die Brachfläche an dem Versorgungstandort von einigen Autofahren genutzt wird, um eine Abkürzung zur nahegelegenen Schule zu haben. Die PKW umfahren richtig die Kinder und er regt an, Findlinge ö. ä. auf der Brachfläche abzulegen, um den Verkehr so zu verhindern.**

**Antwort der Verwaltung**

Gemäß Schreiben vom 07.07.2014 des Eigentümers aus München hat dieser in den letzten Monaten von hier ortsansässigen Firmen Angebote für das Ablegen von Findlingen auf der Brachfläche bzw. für das Aufstellen von Bauzäunen eingeholt. Auf Grund der Größe der Brachfläche und der damit verbundenen Kosten wird von einer Einzäunung sowie vom Ablegen von Findlingen seitens des Eigentümers abgesehen. Er wird das Grundstück alternativ als Privatfläche kennzeichnen.

Uwe Stäglin  
Beigeordneter